



J'ai perdu mon père à 9 ans. Je me suis dit : si je continue à aimer, je vais souffrir, je ne vais donc plus aimer pour échapper à la souffrance (...) J'ai beaucoup voyagé, je me suis intéressé au bouddhisme (...) Après un échec sentimental, j'allais mal. Pour la première fois, je me suis reconnu faible, que j'avais besoin de quelqu'un, et ce quelqu'un c'était Dieu (...) Je lui ai dit "je ne sais pas qui tu es, mais je crois que tu existes" (...) et mon cœur s'est mis à brûler, j'ai senti que j'avais toujours été aimé quoique j'ai pu faire, et que je le serai toujours quoique je fasse, c'était la première respiration de ma vie.



TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous veniez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

**Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !**



1 PARTAGES

---

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

[www.topchretien.com](http://www.topchretien.com)